



400 MUERTOS. Katihar, India, agosto 8 (AP-cablefoto). Cientos de personas observan desde las orillas del Río Ganges, donde el sábado se accidenta-

ra un transbordador, con un saldo de 400 personas muertas. Dos embarcaciones pasan frente al lugar del accidente.

Rusia comenzará su retiro de la capital de Afganistán

Kabul, agosto 8 (UPI). La Unión Soviética anunció que hoy comenzaría el retiro de sus tropas de la fuertemente defendida capital afgana, un día después de que el ministro de Relaciones exteriores soviético, Eduard Shevard-

nadze concluyó una visita de cuatro días de apoyo al régimen respaldado por Moscú.

Uno de los comandantes soviéticos en Afganistán, mayor general Liv Serebrov, informó ayer a los periodistas en

—Pasa a la página 56—

Lógrase acuerdo para un alto al fuego en Angola

Pretoria, Sudáfrica, agosto 8 (DPA). Sudáfrica, Cuba, Estados Unidos y la propia Angola se pusieron de acuerdo para establecer un alto al fuego con efectos inmediatos. "El cese de las hostilidades ha entrado, de facto, en vigor", según

una declaración oficial del Ministerio del Exterior sudafricano difundido hoy en Pretoria. En la última ronda de negociaciones efectuada por los cuatro países en Ginebra la pasada semana, se tomó el acuerdo de pro-

—Pasa a la página 41—

Amenaza de un satélite soviético sobre los E.U.

Washington, Agosto 8 (AP). Los funcionarios norteamericanos empezaron a trazar planes de contingencia para el caso de que un descontrolado satélite soviético se estrelle en territorio de Estados Unidos, a pesar de las seguridades dadas

por los soviéticos de que no había motivo para temer que se desprendieran fragmentos radiactivos de un reactor nuclear del artefacto.

"Tenemos que actuar juntos para responder a cualquier emergencia

—Pasa a la página 57—

Duquesa de York da a luz a una niña

Londres, Agosto 8 (AP). La Duquesa de York, esposa del príncipe Andrés, dio a luz a una niña de poco más de tres kilogramos de peso, que es el primer vástagos de la pareja real y que figura en quinto lugar en la línea de sucesión al trono, anunció el Palacio

—Pasa a la página 57—



ACUERDO. Pretoria, Sudáfrica, agosto 8 (AP-Cablefoto). El ministro de Defensa, Magnus Malan, informa sobre el acuerdo para un alto al fuego en Angola.

Rechazan plan de ayuda EU a Contras

Washington, Agosto 8 (Reuter). La Casa Blanca y el Senado rechazaron hoy un plan de los demócratas destinado a proveer nuevos fondos con fines humanitarios a los rebeldes contras de Nicaragua, informó un funcionario del Senado. La negativa arroja nuevas sombras sobre el plan demócrata de negociar un proyecto de ayu-

da bipartidario. El republicano de Carolina del Sur Strom Thurmond dijo que el plan que posterga toda votación sobre la asistencia militar, es insatisfactorio.

El plan demócrata hubiera entregado 27 millones de dólares en ayuda humanitaria a los sediciosos nicara-

—Pasa a la página 36—



ASUMIRA EL PODER. Quito, Ecuador, agosto 8 (AP-Cablefoto). Foto de archivo de Rodrigo Borja quien el próximo miércoles asumirá la presidencia de Ecuador.

Crucero de los EU que derribó avión rescata a 5 iraníes

Washington, Agosto 8 (AP). El crucero norteamericano Vicennes, que derribó por error a un avión de la aerolínea iraní el mes pasado, rescató ayer a cinco pescadores iraníes que navegaban a la deriva en un bote desde hacía más de una semana, dijeron hoy funcionarios del Departamento de Defensa.

Los funcionarios, que pidieron no ser identificados, dijeron que el crucero con cohetes dirigidos realizaba una patrulla de rutina en el Golfo de Omán, cerca del estrecho de Ormuz, cuando divisó a los cinco pesca-

—Pasa a la página 36—

Podría dejar de existir el Partido Comunista Polaco

Varsovia, agosto 8 (UPI). El Partido Comunista de Polonia dejará de existir si no saca al país de la crisis que le afecta, declaró un funcionario oficial.

Stanislawciosek, miembro de un grupo de

17 personas encargado de tomar las decisiones políticas y encabezado por el general Wojciech Jaruzelski, hizo la declaración durante una reunión con jóvenes obreros en el centro textil de

—Pasa a la página 21—

México debe pagar más de \$16 millones de su deuda

Ciudad de México, agosto 8 (DPA). En 1988, México deberá pagar 16,100 millones de dólares en concepto de intereses y amortización de su deuda externa.

Los intereses ascienden a 9,400 millones de

dólares. La amortización suma 6,700 millones de dólares, según cifras publicadas hoy en ciudad de México por el periódico "El Financiero", remitiéndose a informaciones confidenciales del

—Pasa a la página 57—

Estricta seguridad para la toma posesión en Ecuador

Quito, agosto 8 (DPA). En medio de muy estrictas medidas de seguridad, debido a versiones sobre presuntos planes del movimiento subversivo "Alfaro Vive" para asaltar embajadas, hoy empezaron a llegar a

Quito delegaciones de decenas de países que asistirán a la posesión del nuevo presidente ecuatoriano, Rodrigo Borja.

Agentes de seguridad y fuerzas militares ro-

—Pasa a la página 56—



CANCILLER IRANI. Naciones Unidas, Agosto 8 (AP-cablefoto). El ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Ali Akbar Velayati, ofrece una conferencia de prensa, tras el anuncio de la ONU sobre la entrada en vigencia de un cese de fuego en la guerra que desde hace ocho años sostiene Irán e Irak. Entrará en vigencia el próximo 20 de agosto.

Objetivos del Plan de Paz de C.A. no se han cumplido

Guatemala, Agosto 8 (DPA). A un año de la firma de los acuerdos de paz de Esquipulas II por los presidentes de los cinco países centroamericanos, los objetivos principales de dichos acuerdos no se han cumplido pero sí se han logrado resultados positivos en aspectos importantes de la problemática centroamericana.

Pese a sus escasos éxitos, los acuerdos de Esquipulas II lograron evitar una guerra generalizada en

Centroamérica. En cada país centroamericano se formaron comisiones de reconciliación nacional y se fomentó el diálogo entre gobiernos y grupos insurgentes, tal es el caso de Nicaragua, El Salvador y Guatemala.

También se avanzó en la creación del Parlamento Centroamericano, foro propuesto por el presidente guatemalteco, Vinicio Cerezo Arévalo, en el que se

—Pasa a la página 36—